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Conoce a los Candidatos para las Elecciones de Mayo de 2015           https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0 

Miguelturra 

El candidato autonómico, Francisco Cañizares: “Cospedal es la única que 
puede garantizar un futuro mejor para  nuestra región y un gobierno para todos, 
y no para unos pocos” 
 
Cañizares ha recordado que el PP, “además del aval del trabajo realizado para sacar a CLM de la ruina, tiene ideas, 
tiene proyectos y tiene ilusión”. Ha pedido a los miguelturreños que no tengan dudas y que voten por el cambio y por 
el proyecto que representa Aurora López porque el PP es el único que conseguirá que entre “aire fresco y limpio” en el 
Ayuntamiento. Por su parte, la diputada nacional Carmen Quintanilla ha asegurado que “ha llegado la hora de que 
Miguelturra disfrute del cambio que experimentó Castilla-La Mancha hace cuatro años. La recuperación debe 
afianzarse de la mano de Cospedal en CLM y de Mariano Rajoy a nivel nacional, de ahí la importancia de “no 
descarrilar” y de votar al PP. La candidata a la alcaldía, Aurora López, ha presentado oficialmente un programa 
“ambicioso y realista en el que el empleo y la familia son los ejes principales”. 
 

 
Francisco Cañizares y Carmen Quintanilla con Aurora López y su candidatura 

 
 
Navalpino 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, visita la localidad 
 

 
Carmen Quintanilla con Sagrario Hontanilla y su candidatura 

 
 

Quintanilla ha informado sobre las medidas adoptadas por 
los gobiernos de Mariano Rajoy y Mª Dolores Cospedal para 
salir de la crisis, medidas basadas en la “responsabilidad, la 
honradez y la eficiencia”, los mismos principios que defienda 
la candidata del PP a la alcaldía, Sagrario Hontanilla. La 
candidata expuso las necesidades que hay en el municipio y 
la falta de interés del equipo de Gobierno por solucionarlo. 
Puso de manifiesto el compromiso que tiene ella y su equipo 
por su pueblo y la necesidad de sacarlo adelante  y situarle 
en el lugar que le corresponde, que no sea el gran 
“olvidado”. 

 

http://www.ppciudadreal.es/
https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0


 
Bolaños 

El candidato a la alcaldía, Miguel Angel Valverde: “Bolaños tiene ahora un 
Ayuntamiento cercano, próximo a las asociaciones y colectivos” 
 
María Luisa Soriano y Lola Merino asisten a un acto de campaña 
 
Valverde ha dado un repaso a la gestión realizada en estos 
cuatro años, afirmando que “se ha pasado de tener un 
Ayuntamiento en quiebra, cuando en 2011 ganamos las 
elecciones, a un Ayuntamiento con superávit, en la 
actualidad”. “Al igual que Cospedal cumple sus 
compromisos, nosotros también cumplimos” mostrándose 
orgulloso de haber conseguido la realización de un Centro 
de Salud, “terminado y pagado”, un centro que era una 
necesidad para Bolaños. Soriano afirmó que “los 
agricultores, los productores de vino y las bodegas tienen 
en Cospedal a su mayor defensora y a su mejor 
embajadora”. Merino subrayó que CLM ha sido la primera 
CC.AA en bajar los impuestos a los ciudadanos, de forma 
que un millón de castellano manchegos han visto que a la 
reducción estatal del tramo de IRPF se ha unido otra en el 
tramo autonómico, lo que significa que 200 millones de 
euros han pasado de las arcas regionales a los bolsillos de 
los contribuyentes. 

 

 
           Valverde, Soriano y Merino con los vecinos 

 

 

 
 
Alameda de Cervera (Alcázar de San Juan) 

El alcalde de Alcázar, Diego Ortega: “Crearemos la Mesa de Seguridad en 
Alameda para garantizar la seguridad en las personas y en sus cosechas” 
 
Ortega ha manifestado la intención de crear la Mesa de Seguridad, como fórmula de canalizar la seguridad en las 
explotaciones agrícolas y en las viviendas de Alameda “contando con los agricultores, con las administraciones y las 
fuerzas de seguridad del Estado”. Además, ha presentado un plan cuatrienal de obras de mantenimiento vial, así como 
mejoras en el alumbrado y en caminos rurales. Para Ortega, la formación agrícola y ganadera –no sólo en jóvenes- 
será una prioridad para el gobierno municipal que el presida desde el 24 de mayo, y para ello se impulsará la creación 
de un Centro de Excelencia en explotaciones agroalimentarias “que potencien la economía de Alameda y mejore sus 
productos en mercados competitivos”. 

 

 
Diego Ortega con vecinos de Alameda 

 



 

 

Malagón 

El candidato a la alcaldía, Adrián Fernández, asegura que Malagón se 
convertirá en el mayor espacio de turismo medioambiental de España 
 
Acto público al que asisten, Francisco Cañizares y José Alberto Martín-Toledano  
 
El candidato a las Cortes regionales, Francisco Cañizares, ha señalado como uno de los logros destacables de la 
legislatura que hoy Castilla-La Mancha lidera la cifra de destrucción de paro, matizando que “el índice de confianza 
empresarial ha aumentado 25 puntos en los últimos dos años”. Por su parte el diputado nacional José Alberto Martín-
Toledano ha afirmado que tenemos una tarea que continuar en los municipios y no es el momento de experimentos. 
“Debemos perseverar en una política que genere recursos y crecimiento y todo lo demás es demagogia”. El candidato 
a la alcaldía, Adrián Fernández, desgranó las propuestas que el PP lleva en su programa electoral afirmando que “no 
recurro al pasado tan sólo me preocupa el futuro”. Afirmó que “uniremos las ocho pedanías de Malagón a través de 
monte y haremos un espacio natural de 30 hectáreas que se convertirá en el mayor espacio dedicado a este tipo de 
turismo que hay en España”. Un espacio que los ciudadanos podrán disfrutarlo, a través de rutas de senderismo, 
quads, paseando, analizando especies locales etc. 

 

 
Adrián Fernández, Francisco Cañizares y Jose Alberto Martín-Toledano 

 
 

Porzuna 

La candidata autonómica, Lola Merino, pide el voto para el PP “porque no 
se puede poner en riesgo el futuro de nuestros hijos ni el porvenir de esta tierra” 
 
 

 
                     Asistentes al acto de campaña 

 
 
Merino ha destacado que, en esta legislatura, el PP ha 
pagado más de “380 millones de deuda histórica, 
fundamentalmente de servicios y prestaciones sociales, a 
todos los ayuntamientos, sin distinción del color político de 
su gobierno. Por su parte, la senadora Carmen Fúnez 
afirmó que “el PP tiene un ideario claro, que defiende la 
Constitución, garantiza la unidad de España, su soberanía 
nacional, la libertad y los derechos e igualdad entre todos 
los ciudadanos”. El candidato a la alcaldía, Carlos Villajos, 
ha indicado que el PP realizará una labor de continuidad en 
la gestión “ya que no podemos retroceder ni abandonar lo 
conseguido durante los últimos cuatro años”. 
 

 



 

 

Puertollano 

La dirigente de la Ejecutiva Regional, Carmen Casero: “Los campeones 
socialistas del paro y la corrupción se han citado hoy en Puertollano” 
 
Casero ha asegurado que “frente al trabajo y esfuerzo de 
Mª Dolores Cospedal para acelerar el desarrollo 
económico y laboral de Puertollano, encontramos la 
palabrería y los brindis al sol del resto de los candidatos a 
presidir el Gobierno regional”. “Puertollano es una de las 
ciudades de nuestra región más castigadas por el 
desempleo, un 20%, seguido en el ranking por el Toledo 
de Page con un 17%”. “Es indignante que hoy los 
campeones del paro vengan a dar lecciones a un 
Gobierno que está reduciendo el desempleo al 10% y que 
en los dos últimos años ha generado 40.000 empleos en 
CLM gracias a Mª Dolores Cospedal”.  

 
 

                      Casero, Jimenez y Cañizares

 
Casero, Cañizares y Jiménez han asegurado que “el compromiso de Mª Dolores Cospedal con Puertollano ha sido claro 
y rotundo, “sin mirar colores políticos”, como lo demuestra la apuesta hecha por desarrollar el proyecto Clamber, que 
situará a esta localidad como punta de lanza del desarrollo e investigación de la bioeconomía a nivel internacional, la 
creación de la variante norte o de un nuevo hospital”. 

 

 

Valverde y La Poblachuela (Ciudad Real) 

La candidata a la alcaldía de la capital, Rosa Romero, visita las pedanías 
  
En Valverde, Romero ha mostrado su satisfacción porque el próximo curso escolar los niños van a contar con un 
aulario nuevo, pues este verano se procederá a ampliar el actual colegio, una inversión de 300.000 euros del gobierno 
Regional que da respuesta a una necesidad y una de las principales demandas de sus vecinos. En La Poblachuela, ha 
insistido en que en la próxima legislatura se va a dar "un impulso definitivo" al Plan de Ordenación Municipal”, que es 
muy importante "porque conlleva una respuesta a la problemática de este anejo con  respecto a  la ley del suelo 
actualmente aplicable, que ha dificultado que  algunas familias no hayan podido desarrollar sus parcelas para 
construir una vivienda". 

 

              
Romero en La Poblachuela y en Valverde 



 
 
Alcázar de San Juan 

La candidata autonómica, Mª Jesús Pelayo: “Nuestra región necesita que 
el Partido Popular y Cospedal sigan gobernando” 

 
 
 
Pelayo ha pedido el voto para “todo lo que supone el 
PP de Castilla-La Mancha” porque los vecinos de 
Alcázar de San Juan tienen en su memoria “que no 
quieren que vuelvan aquellos que dejaron hundida 
nuestra tierra, quienes estuvieron con los brazos caídos 
durante 47 meses consecutivos en caída del empleo, o 
quienes estrujaron los bolsillos y los ahorros de los 
castellano-manchegos”. Por eso, “porque el trabajo 
que ha realizado el gobierno de Mª Dolores Cospedal 
en nuestra región ha sido tan importante como 
excepcional ha sido el esfuerzo de nuestros vecinos, ha 
servido como impulso a los valores de entrega y 
sacrificio de nuestra tierra, para sacar a Castilla-La 
Mancha en la buena dirección”.  

 
 

Mª Jesús Pelayo con Diego Ortega y miembros de su candidatura 

 

 
 
 
Villamanrique 

 La senadora Carmen Fúnez asiste a un acto público 
 
“Podemos decir que España está en el camino de la recuperación gracias al esfuerzo de las Comunidades Autónomas y 
de los ayuntamientos”.  Así se expresaba la senadora por Ciudad Real Carmen Fúnez en el transcurso del acto público 
celebrado en Villamanrique, al que acudió acompañada de la diputada provincial, Rocío Zarco, para arropar al 
candidato local, Francisco Jiménez. Jiménez ha señalado que están preparados para que Villamanrique siga la estela 
de las actuaciones políticas que ha marcado el PP y que consolidarán un bienestar para los vecinos del municipio. 

 

 
Carmen Fúnez y Rocío Zarco con Francisco Jimenez y la candidatura 


